

# REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:  
SAN FERNANDO, 28

Redacción en Crevillente:  
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas  
Crevillente, un mes . . . 0'50 »  
Fuera, un trimestre . . . 2'00 »  
Extranjero . . . . . 3'20 »  
Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO IX (Segunda época)

ALICANTE 4 OCTUBRE 1930

Núm. 114

## Desde Crevillente

### INSISTIENDO

Si verdaderamente la agricultura es la base fundamental de la riqueza de los pueblos, debiéramos todos los hijos de Crevillente, sin distinción de clases, acometer con todas nuestras fuerzas y voluntad el desarrollo de nuestra agricultura y como anteriormente decíamos en otro artículo, para esta empresa es indispensable establecer en nuestro pueblo una escuela agrícola en donde el niño y también los adultos pudiesen recibir la educación teórica y prácticamente y de esta educación saldría el amor y cariño que debe profesarse a la agricultura, desapareciendo el indiferentismo en que está sumida nuestra juventud en cuestiones agrícolas.

Da verdadera tristeza oír de los mismos labios del agricultor que nuestro suelo no promete para retribuir los desvelos y trabajos que se emplean en la tierra para su cultivo. Nos parece una verdadera ignorancia que esto se diga, pues nadie ignora que en nuestras labores agrícolas se emplea una rutina que más bien les perjudica que les beneficia.

Todo esto que apuntamos, no lo hacemos con intención de desprestigiar, sino que palpablemente hemos visto el error en que están nuestros labradores en sus procedimientos y para demostrarlo expondremos algunas razones.

Nuestros vecinos de Elche y de alguna otra población vienen con sus carros vacíos y se los llevan cargados de estiércoles de ganados y hasta algunas veces de cuadra y esto da pena y hasta coraje. ¿El porqué se lo llevan? Pues porque el verdadero labrador no escatima abono ni trabajo, ni agua cuantas veces necesita para el cultivo de sus tierras y busca por todos los medios que estén a su alcance para que sus tierras tengan todo cuanto necesitan. Es más; estos labradores no abarcan más tierras que las que puedan cultivar, porque entonces no podrían atenderlos y miserablemente podrían atenderlas en vez de prosperar perderían.

En cambio vemos que muchos de nuestros labradores abarcan mucha tierra y con un burro quieren cultivarla y no la abonan cuantas veces necesitan y siempre están confiando que la Naturaleza les prodigue el agua sin discurrir que la Naturaleza no puede siempre favorecerles y entonces se les oye decir que no quieren regar porque los gastos son mayores que los rendimientos.

Otros propietarios vemos que si son pudientes, les duele el gastar jornales y hasta abonar sus tierras solo por el mero hecho de que son desconfiados y sospechan de que los obreros del campo no trabajan más de seis horas.

De modo que a unos y a otros los consideramos desconocedores de la agricultura. En cambio, vemos con satisfacción como nuestros horticultores van defendiéndose y a la vez prosperando, y esto a la vista de todos está, lo que deben a los procedimientos de tener bien cultivada la tierra para que puedan abonarla con facilidad viendo de esta forma recompensados sus trabajos y desvelos, mientras nuestra agricultura no podrá nunca prosperar hasta que no cambien de procedimientos la mayoría de nuestros agricultores.

Es de pura necesidad que se instruya a nuestros labradores, que se eduque a los niños, y para esto es indispensable establecer una escuela agrícola para bien de nuestro pueblo. Seguir como hasta aquí es perder el tiempo miserablemente, sin más utilidad que la desmembración de Crevillente.

### Cazadores!

No comprar sin visitar la  
**ARMERIA ESTEVE**

Los mejores cartuchos  
:: cargados y vacíos ::

Accesorios de todas clases  
**ESCOPEYAS FINAS DE LAS ME-  
JORES MARCAS**

Precios sin competencia.

Sagasta, núm. 5. - ALICANTE

### Centro Provincial de Unión Patriótica

Por acuerdo de la Comisión liquidadora de esta entidad, se hace público, que hasta el día 30 del corriente mes, a las doce horas, se admitirán proposiciones globales para la adquisición del mobiliario y efectos de este Centro.

La relación de los mismos y demás condiciones, se hallan de manifiesto en la Secretaría de esta Sociedad.

Alicante 21 septiembre 1930.

Esperamos que los upetistas de esta localidad también liquidarán en breve porque, en verdad, maldita la gracia que nos han hecho nunca.

De modo que deben tomar la iniciativa de sus colegas de Alicante.

### Los mentideros políticos

Ya hemos vuelto otra vez a los tiempos de los barullos políticos; ya tenemos a los que se hacen llamar jefes de los partidos, deliberando e hincándole el diente al Poder, y salen de su cubil los que han estado toda la época de la Dictadura destruidos de los asuntos políticos, unos por miedo, por vergüenza otros; y otros porque el mismo dictador les hizo retirarse. Y todos estos jefecillos incomprensibles que se ven tan cerca del Poder, prescinden del único hombre que se impuso frente al dictador: el que por querer estar al lado del pueblo, estuvo preso en el cañonero «Canalejas».

Así nos ocurre en Crevillente, en nuestro noble pueblo, siempre tan perjudicado por los rencores de estos lobos que se dicen ellos talentos políticos; porque todos tienen hambre del Poder para mandar a su antojo y vengarse perjudicando al ciudadano que no esté al lado suyo.

¡Así, señores aspirantes a la Alcaldía, así no se hace política! Esa forma de política no es conservadora ni liberal, solo es convencionalista y vais solamente a favorecer a vuestros amigos, sin volver el rostro a mirar al que habéis dejado sin pan para sus hijos, sin ver las arcas del Municipio que habéis dejado vacías; vais ciegos al dinero, sin ver lo que perjudicáis al pueblo, uniéndoos para derribar al único hombre que está al lado del obrero, el que le hace justicia al pueblo.

Vosotros, crevillentinos! ¿Permitiréis que vuelvan al Poder los antiguos políticos unidos con fraternal lazo con los de la U. P.? ¿Seréis tan cándidos de ayudar a subir a vuestros verdugos?

En vuestras manos está el tener al noble y sincero ¡Jose Magro!

EL DUENDE

### Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves  
Domicilios: Madrid, Luna 25. - Crevillente; Calle de Alonso Pérez, 3

Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confien.

SERVICIO A DOMICILIO

### Municipalidades

El miércoles último nuestro Ayuntamiento celebró sesión plenaria a las 18 y media, bajo la presidencia del señor Alcalde don José Magro Espinosa, y con asistencia de once señores concejales. Los concejales de la U. P. no asistieron ni el señor Polo Penalva.

Abierta la sesión por el señor Alcalde léese a continuación por el señor Secretario la convocatoria en la cual se va a nombrar médico tocólogo en propiedad y no habiendo solicitado dicha plaza más médico que don Ismael Candela Más que presentó todos los certificados exigidos en el «Boletín Oficial» de la provincia, fué nombrado médico tocólogo en propiedad el referido don Ismael Candela por unanimidad.

Terminado el nombramiento se levantó la sesión para celebrar la de la Permanente en la que leída el acta de la sesión anterior, fué aprobada.

Acto continuo dióse lectura al despacho ordinario, «Boletines Oficiales» y algunas solicitudes que fueron aprobadas, levantándose la sesión.

No nos extraña que cierta fracción de nuestro ayuntamiento no haya asistido a la sesión, pues sabemos que no eran conformes que se diera la plaza de médico tocólogo al agraciado, pero les faltó valor para asistir a la sesión a exponer su criterio en pro o en contra del señor referido; esto nos demuestra lo poco que dice en favor del aludido grupito que tanto alardea de verdadero patriotismo.

Sepan y entiendan, que los hombres que no quieren cumplir con los deberes de ciudadanos y de ediles, no demuestran su patriotismo al cual podemos considerar nulo. No es este el camino para defender los intereses del pueblo; para defenderlos precisa que se de la cara y se discuta serenamente y si la razón les asiste se debe obrar con justicia, sin rodeos de ninguna especie; lo contrario es faltar a sus deberes de ciudadano, a los que todos estamos obligados.

Por esta misma razón no tienen derecho a la crítica que tan mal acostumbra hacer. Es muy cómodo tomar esa posición, pero es de muy cobardes el no dar la cara para defender su criterio y esto es bochornoso para los hombres que solo an-

hacían la representación por pura gala. Basta ya de comedias y políticos y cada cual que cumpla con su deber de concaletas y ciudadanos para bien de nuestro pueblo que falta le hace, bastante más que esos, cabal-deos, intrigas y venganzas que ningún benefició reportan a nuestra villa. Urge que tengamos más afecto y cariño a la tierra que nos vio nacer que tratáremos todos para su engrandecimiento y prosperidad. Esta no puede, no, encontrar verbos hermosos llenos, enajados de filosofía, para elogiarle a ti, bella María. Para elogiarle a ti, preciso fuera beber antes la ciencia redentora, y ofrendarle en mis versos la quimera que intrigó a Humanidad desde su Aurora. Hablarle del Arcano, del Destino, de sí es límite o fin la pobre Vida; hablarle del humano peregrino que va en pos de una luz desconocida. Pero hablarle a ti así, fuera torpezada en un pobre poeta, que advina a través de tu prosa, la belleza de tu limpida faz alabastrina. El poeta ante ti la ciencia deja y vé en ti la mujer extraordinaria pero mujer al fin, y te festeja con notas de su lira legendaria. Que sobre todos los supremos dones que Dios quiso a los hombres conceder, están las exquisitas emociones de sentir el amor de una mujer.

**Las fiestas del Puente**  
Como anunciaban los vecinos del barrio del Puente en su programa, el pasado sábado dijeron principio las fiestas que estos vecinos han celebrado en honor a la Santísima Trinidad. A las once de la mañana del sábado, las campanas de nuestra antigua torre se dieron al vuelo con su repique general y a las doce se dispuso una bomba de esas que no llegan a las calles del barrio anunciando el principio de las fiestas. Por la noche, nuestra banda de música dio su anunciado concierto, en la plaza de Ruperto Chapí. Al amanecer del domingo 25, repique general en la torre y en la ermita del Puente. A las nueve, misa magna, ocupando la cátedra sagrada el presbítero don Francisco Más Mas. Por la tarde salió la procesión de la sagrada imagen, acompañada de miles de costumbre, acompañada de la dulzaina, banda de música y un gran número de lindas y simpáticas señoritas devotas de la imagen. Terminó con un magnífico y vistoso castillo de fuegos artificiales a cargo del afamado pirotécnico don José Hurtado Mas (el llo Trigo), el que mereció los elogios de la comisión organizadora de las fiestas como del numeroso público que lo presenció, por lo que sinceramente le felicitamos. Nuestra felicitación también a la comisión organizadora y muy especialmente a su digna presidenta doña Teresa Candela, de la que esperamos que el próximo año nos presente una otra fiesta tan simpática como esta de que nos ocupamos, que a nuestro modesto y leal entendedor, sin ánimo de molestar a los demás lectores, creemos ha sido el caso de las fiestas de barrio.

**Pedro Candela Candela**  
IMPRENTA, ENCUADERNACIÓN, OBJETOS DE ESCRITORIO, Y PAPELERÍA

**Los dos caminos**  
Hemos salido de un período de censura que ha sido la mordaza de los espíritus liberales, del pueblo optimista. Todos, contra su voluntad, han sido organizadores de la comisión organizadora de las fiestas como del numeroso público que lo presenció, por lo que sinceramente le felicitamos. Nuestra felicitación también a la comisión organizadora y muy especialmente a su digna presidenta doña Teresa Candela, de la que esperamos que el próximo año nos presente una otra fiesta tan simpática como esta de que nos ocupamos, que a nuestro modesto y leal entendedor, sin ánimo de molestar a los demás lectores, creemos ha sido el caso de las fiestas de barrio. Con que salud, a no desmayar. Y hasta el próximo año.

**Los dos caminos**  
El pueblo debe conocer los desastres que pasa por causa de haber sufrido una dictadura injusta para un pueblo como España, que trabada por su engrandecimiento, pues debe grabar en su memoria que los ministros de la dictadura aumentaron la deuda pública en 12.500 millones de pesetas que elevaron el presupuesto del Estado a 4.000 millones, que hicieron subir las contribuciones directas de 710 a 1.260 millones y las recias de 1.750 millones, en fin, a nuestra Hacienda y a la economía nacional al borde de la catástrofe. (Cifras sacadas de "El Pueblo Gallego"). Si el pueblo supiera lo que significa todo esto y tuviera conciencia de lo que estas cifras significan, como expresión de su dolor, castigaría duramente a quienes de manera tan despreciable han despiñarrado el dinero, que es su trabajo y su pan. Al pueblo le precisa una República, pues por medio de un gobierno republicano se podrá liquidar cuenta a quienes si se les piden, respónden con la mentira. Ya es hora que el pueblo despierte de su letargo y pida cuentas a los zánganos y chupones de la nación que han gastado el dinero con banquetes, dejando en su mayor abandono el abrumado problema del paro y la no menos emigración que está sufriendo.

**LA GREVILLENTINA**  
Fábrica de Gorras de JOSÉ MAS CANDELA  
Especialidad en Boinas, Sombreros y Gorras para uniformes. PURSISMA, 6

**!MUJER!**

Buscando entre las notas de mi lira Patancar, futura gloria de las letras y del foro. A la bellísima señorita María Palancar, futura gloria de las letras y del foro. Buscando entre las notas de mi lira los más graves registros, por cantarle, no encuentra este poeta que te admira una frase feliz con que obsequiarle. Quien leyó tus escritos prodigiosos llenos, enajados de filosofía, para elogiarle a ti, bella María. Para elogiarle a ti, preciso fuera beber antes la ciencia redentora, y ofrendarle en mis versos la quimera que intrigó a Humanidad desde su Aurora. Hablarle del Arcano, del Destino, de sí es límite o fin la pobre Vida; hablarle del humano peregrino que va en pos de una luz desconocida. Pero hablarle a ti así, fuera torpezada en un pobre poeta, que advina a través de tu prosa, la belleza de tu limpida faz alabastrina. El poeta ante ti la ciencia deja y vé en ti la mujer extraordinaria pero mujer al fin, y te festeja con notas de su lira legendaria. Que sobre todos los supremos dones que Dios quiso a los hombres conceder, están las exquisitas emociones de sentir el amor de una mujer.

**DE TEATROS**  
Crevillente 25-9-1930.  
VICTORIANO BERNABEU  
Como anunciamos en nuestro número anterior, el martes último debutó en el Teatro Chapí la Compañía de Comedias de Carmen Echevarría, en la que figura como primer actor nuestro paisano y querido amigo Francisco Martínez Soto. Se presenta la Compañía con la graciosísima obra "Los cuatro amigos", en la que Carmen Echevarría alcanzó un espléndido éxito cumpliéndose las simpatías de nuestro público. Nuestro paisano compartió con la primera actriz los aplausos, a pesar de que por la brevedad de su actuación no tuvo ocasión de gran lucimiento. Al final de la comedia se dirigió al público el Sr. Martínez, y en frases llenas de intensa emoción y de sinceridad agradeció al público la generosa acogida dispensada. El miércoles representaron la bellísima comedia de los Quintero "Matriquilla Terremoto", en la que de nuevo conquistó los aplausos de nuestro público Carmen Echevarría. En la función benefició de nuestro paisano se representaron "Los mosquitos y Sangre gorda". El público llenó hasta rebosar el menaje al paisano que, todo emocionado, constituyendo un fervido local, constituyendo un fervido local, constituyendo un fervido local. Ha sido una jornada simpática de la que, tanto Crevillente como la Compañía y en particular nuestro paisano, conservarán muy gratos recuerdos. Sentimos, por los apremios del tiempo, no poder dedicar mayor espacio para hacer un completo elogio de nuestro amigo Sr. Martínez, a quien de todas veras felicitamos.

**FRANCISCO CANDELA MOLINA**  
Madrid y septiembre 1930.

do el país, por no haber tenido gobernantes que supieran gobernar. ¡Aun dicen que el advenimiento al poder del general Primo de Rivera era para redimir a España! Y esperar encontrar otro Primo para hacer una buena obra, pero no lo logran, no, el pueblo sabe que el camino de la dictadura está lleno de infestadas y no es justo de que vuelva al poder. ¡Pueblo! ¡ienes dos caminos: el de la República y el de un gobierno dictatorial que asegurará la vida de la monarquía. Tu escoge, eres libre en elegir, pero piensa antes de hacerlo en el resultado, pues si cometes error, te habrás sentenciado.

**LA GREVILLENTINA**  
Fábrica de Gorras de JOSÉ MAS CANDELA  
Especialidad en Boinas, Sombreros y Gorras para uniformes. PURSISMA, 6

## Registro Civil

Del 26 de Septiembre al 2 de Octubre  
NACIMIENTOS

Francisco Gomis Más, Concepción Quesada Pastor, José María Ferrández Molina, Carmen Galipienso Penalva, Víctor Ferrández Manchón, Joaquín Adsuar Sierra y José Penalva García.

### MATRIMONIOS

Ninguno.

### DEFUNCIONES

Juan Juan Carolo, 2 años.  
M.<sup>o</sup> del Pilar Montoya Alfonso, 2.  
Salvador Aznar Pastor, 42.  
Manuel Candela Ferrández, 2.

## Banco Hispano de Edificación

REAL SOCIEDAD CIVIL COOPERATIVA  
DE CRÉDITO

Avenida del Conde de Peñalver, 8 y 10  
(Gran Vía)

Teléfono 11.270 — Apartado de Correos, 570

Dirección Telegráfica y Telefónica:  
HISPANOFICACACIÓN

### MADRID

La finalidad que persigue el Banco Hispano de Edificación, es la de proporcionar **CASA PROPIA** a todos los desheredados de la Fortuna, por humildes que sean.

**UN CAPITAL** a quien desee conseguirlo con el ahorro mensual de una cantidad insignificante adecuada a la posición social de cada uno.

**UNA FINCA RUSTICA** que proporcionará a quien la adquiere la satisfacción de trabajar para el y para los suyos, labrándose un porvenir rísono, a la par que labra su misma tierra.

**DINERO** a comerciantes, industriales, con arreglo a los Estatutos, para el mayor desenvolvimiento de sus negocios o para emprender otros nuevos.

**DOTES PARA LOS HIJOS** se obtienen con suma facilidad por los mismos procedimientos que la **CASA PROPIA**, **UN CAPITAL**, **UNA FINCA RUSTICA**, o **DINERO**, suscribiéndose al

**Banco Hispano de Edificación** directamente o por mediación de sus Delegados.  
EN CREVILLENTE

### SALVADOR PÉREZ

San Miguel, núm. 5.—Imprenta.

## NOTICIAS

Durante el mes de Septiembre, la recaudación obtenida en la Administración de Arbitrios Municipales por todos conceptos, ha sido de 17.266 pesetas con 90 céntimos.

La recaudación por la venta del agua de la Fuente Antigua desde el día 26 de Septiembre hasta el 2 de Octubre ha sido de 1.014 pesetas con 80 céntimos y el total de la recaudación del mes de Septiembre de 4.114 con 8 céntimos.

El día 27 del pasado Septiembre subió al cielo, a la edad de dos años, el niño Juan Carolo, hijo de nuestro querido amigo don Juan Juan Romero, a quien enviamos nuestro más sentido pésame.

A la edad de dos años, subió al cielo el día 27 del pasado mes la niña María del Pilar Montoya Alfonso, dejando en el mayor desconsuelo a sus afligidos padres.

Nuestro más sentido pésame al amigo D. Francisco Montoya Marif y señora.

# MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

Procedente de Madrid se encuentra en esta nuestro querido amigo y suscriptor D. Antonio Mas, acompañado de su señora.

Victima de cruel y rápida enfermedad dejó de existir, a la edad de 42 años, el día 1.<sup>o</sup> de octubre, nuestro querido amigo D. Salvador Aznar Pastor.

A su desconsolada esposa e hijos y demás familia enviamos nuestro pésame más sincero, y muy especialmente a nuestro querido amigo don Francisco Pomares, padre político del desventurado Salvador, que en paz descansa.

En Cartagena, donde eventualmente reside, dió a luz con toda felicidad un precioso niño, la esposa de nuestro querido amigo D. Juan Magro Espinosa.

Tanto la madre como el recién nacido gozan de perfecta salud.

Nuestra enhorabuena a tan venturosos padres.

La recaudación de la venta del agua de la mina La Cata, desde el día 26 de septiembre hasta el día 2 da octubre, ha sido de 880'70 ptas.

Procedente de Madrid hemos saludado al comerciante de aquella plaza D. Antonio Sempere Mas.

## Bachillerato Magisterio Contabilidad

DON OLEGARIO LOPEZ, Maestro Nacional, se complace en poner en conocimiento del público, que a partir del 1.<sup>o</sup> de Octubre proximo, abrirá, en su domicilio, Ruiza, 23, cursos de clases especiales para Bachillerato, Magisterio, Contabilidad y repaso general de 1.<sup>o</sup> enseñanza a precios convencionales.

Salió para Madrid, donde reside, nuestro fraternal amigo el joven don Eduardo Martínez Pastor.

Procedente de Orán se encuentra en esta nuestro querido amigo don Salvador Manchón.

El camino de Boch parece ser que está dejado de la mano de Dios. El peón caminero es un señor que se las trae. El pasado domingo se marchó a Albaterra y a la hora de cerrar nuestra edición aún no teníamos noticias de que hebiese vuelto a su trabajo.

De esperar es que la Excm. Diputación que paga a este peón caminero se de cuenta que no cumple con su obligación y confiamos en que se le llamará la atención.

Llamamos la atención del señor alcalde para que en las horas de clase se prohiba a los chicos que invaden el paseo de Alfonso XII, pues es tal el escándalo que arman en dichas horas y fuera de ellas, que es imposible permanecer en dicho paseo, de lo que los vecinos se lamentan y con sobrada razón.

Se encuentra enfermo, desde hace unos días, doña Milagro Más Davó, viuda de Polo Candela.

Mucho celebraremos que en breve quede restablecida totalmente.

Hoy, fiesta de San Francisco de Asis, nuestro Orfeón habrá cantado la misa en la Iglesia parroquial en honor a nuestra patrona.

También nuestra Banda de música dará esta noche un concierto en la Plaza del Mercado; mañana domingo lo celebrará en el Paseo de Alfonso XII.

El próximo domingo celebrará su fiesta tradicional el Barrio de la Salud en honor de la Virgen de la Salud. Según tenemos entendido, estos vecinos tienen el propósito de batir el record de las fiestas de barrio, pues nos preparan dulzaina, música, cucañas y otras distracciones que serán del agrado del público.

Para Madrid y Zaragoza salieron de esta con objeto de presenciar las fiestas del Pilar la simpática señorita Matilde Matilde Candela Molina y su sobrino Manuel Polo Más.

Un vecino poco escrupuloso del callejón adyacente a las calles de Alfonso XIII y Primo de Rivera, todas las mañanas cuando se retira a su casa tiene la mala costumbre de echar los orines a la calle, sin darse cuenta de la molestia que ocasiona a los vecinos y a la vez faltando a la higiene.

Trasladamos esta denuncia a las autoridades correspondientes.

El día 1.<sup>o</sup> de Octubre tomó posesión de la escuela nacional de niñas en propiedad, la culta profesora señorita Teresa Serrano Pastor que acompañada de su señor padre don José Serrano llegó a esta.

Dadas las dotes de cultura de la señorita Serrano, esperamos que su labor al frente de su escuela será de sumo provecho para sus alumnas.

Imp. «Lucentum». — S. Fernando, 28  
Alicante

Ponemos en conocimiento de los industriales de hilados, que se han puesto a la venta las Rucas de la nueva construcción MARCA RUECA VERTICAL para hilados a mano.

Se hace constar que es la más perfecta y económica conocida hasta la fecha. Consume medio kilowatio en diez horas.

PRECIO 150 PESETAS

Para más detalles y probaturas, dirigirse a

**SALVADOR ADSUAR**

Calle de la Salud, núm. 82

# Alfombrera Crevillentina

## José Lledó Más

Fábrica de Alfombras de Lana, Yute y Limpiabarros de Coco  
Salitre, 20.--CREVILLENTE

Fábrica de Persianas de todas clases  
Almacén y Despacho Central:  
Aviñó, 60.--BARCELONA

REGENERACION

Semanario independiente. — CREVILLENTE

Provincia de

Vida e Hijos de Joaquín Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma.—Depósito de

cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelajo, 9 y II—Madrid

TALLER DE CARPINTERIA MECANICA

ANDRÉS MALLERBA

Stok en poleas de madera. Espadas de hoja esterilizada para telares me-  
cánicos, a 10 pesetas docena.  
Fabricación de Persianas de cademilla y restauración de las mismas  
a precios convencionales.

Prontitud, Economía y Esmero en el Ramo de Carpintería.

Primo de Rivera, 12 (antes Abrevadero).—CREVILLENTE

Son las mejores

DOROTY

MEDIAS

Indiscutiblemente